

Schulputzede an der Realschule Erbach



Zum Samstag, den 30.04.2022 rief der Elternbeirat der Realschule zu einer Putzaktion des Gebäudes 4, der Realschule Erbach auf. Im Vorfeld war es unklar, ob diesem Aufruf auch tatkräftige Hände folgen würden, aber zur Freude des Veranstalters, fanden sich 20 Schüler und 30 Eltern, bewaffnet mit Staubsauger, Lappen und Co. an der Schule ein, um dem Staub auf den Pelz zu rücken.

Es galt, den Dreck zu entfernen, der aus dem Visier der bezahlten Reinigungskräfte geglitten war.

So gut wie es ging wurden Staubnester von Lampen, Schränken und Heizungen gewischt, die den Kindern sonst beim kleinsten Luftzug immer wieder auf die Köpfe geregnet sind.

Angedacht war es eigentlich, nur die Klassenzimmer zu reinigen, zu denen die Helfer einen direkten Bezug haben, aber die vielen fleißigen Hände waren an diesem Tag einfach nicht zu bremsen und reinigten auch die Klassenzimmer, zu denen sich, warum auch immer, Niemand einfand.

Für das leibliche Wohl war durch die Eltern und Schüler ebenfalls bestens gesorgt.

Der Elternbeirat bedankt sich auch im Namen der Schulleitung nochmals recht herzlich bei den vielen fleißigen Helfern die ihre Freizeit für die Schulgemeinschaft geopfert haben und natürlich für die Kuchenspende Ihr ward spitze !!!!

Jürgen Czirr







